

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan Proyek

Setelah melalui banyak analisa mengenai proyek pengembangan produk berbahan dasar kayu palet ini mulai dari bagaimana prospek bisnis dari peluang yang diambil dari adanya pemanfaatan kayu palet bekas ini, pengamatan mengenai target pasar, kondisi industri serta keadaan pesaing atau kompetitor. Serta merancang model bisnis yang baik untuk proyek ini. Memungkinkan produk kami dapat bersaing dipasar dan merupakan usaha yang profitable untuk dijalankan.

Secara konsep ,pada dasarnya proyek ini memang bertujuan mencari keuntungan dari peluang yang ditemukan, yaitu memanfaatkan atau mendaur ulang kayu palet bekas menjadi produk baru yang memiliki nilai jual. Produk yang dihasilkan pun nantinya akan disesuaikan dengan selera konsumen atau minat pasar.

Kedepannya kami akan terus berinovasi melalui saran dan masukan dari pelanggan atau riset berkelanjutan mengenai keadaan pasar yang cenderung mengalami perubahan trend.

5.2 Keterbatasan Proyek

Proyek pengembangan produk berbahan dasar kayu palet ini masih memiliki keterbatasan dari segi hasil, karena produk yang kami buat masih merupakan produk uji coba dari hasil analisis kami. Kemudian hal lain yang menjadi keterbatasan kami

meskipun telah melakukan wawancara kepada informan secara mendalam baik itu kepada calon konsumen, pakar ahli ataupun pesaing yang sama dalam industri terkait, tetapi hal ini tidak bisa menjadi acuan utama karena adanya keterbatasan jumlah informan, sementara selera dari setiap konsumen yang berbeda beda membuat kami harus tetap peka terhadap perubahan trend yang terjadi.

5.3 Perbaikan Proyek

Perbaikan yang akan dilakukan pada proyek ini kedepannya terkait bagaimana sistem transaksi dapat berjalan lebih efisien dan efektif sehingga konsumen ataupun kami tidak kesulitan dalam berjual beli. Selanjutnya Perbaikan di tekankan pada aspek manajemen produksi dimana setelah mendapat respon pasar, kelemahan yang kami temui adalah lama nya pengerjaan dalam satu orderan, hal ini berakibat pada menurun nya minat pembeli yang awalnya tertarik pada produk kami.

5.4 Saran Proyek

setelah melakukan banyak wawancara pada informan dan mendapat berbagai masukan, proyek ini direncanakan akan lebih dikembangkan pada segi produk tetap. Artinya kami tidak hanya melayani custom produk tetapi juga menyediakan beberapa item produk yang ketersediaan dari produk tersebut selalu ada sehingga kami memiliki beberapa catalog produk yang bisa menjadi gambaran awal calon konsumen saat berkunjung ke toko kami.